

Kostheimer Bürger-Appell für den Erhalt der Kastanienallee

An die Mitglieder des Ausschusses für Umwelt, Energie und Sauberkeit der Stadt Wiesbaden

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir sind Bürgerinnen und Bürger aus Kostheim. Manche von uns leben hier seit ihrer Kindheit, andere sind in den letzten Jahren mit ihrer Familie hierher gekommen. Wir engagieren uns in Vereinen oder in den Kirchengemeinden, wir sind aktiv in den Kindergärten, den Schulen, in kulturellen Einrichtungen. Wir haben unterschiedliche politische Meinungen, wir wählen verschiedene Parteien. Was uns aber miteinander verbindet, ist der Wunsch, die alten Kastanienbäume auf der Maaraue zu bewahren. Und darum bitten wir Sie.

Bitte verhindern Sie, dass eine rund hundert Jahre alte Allee mit einem Schlag vernichtet wird!

Der Kostheimer Ortsbeirat hat sich zwar mehrheitlich für eine junge Ulmenallee an dieser Stelle ausgesprochen. Wir zweifeln aber daran, dass das tatsächlich der Wunsch der Mehrheit der Bürgerinnen und Bürger in Kostheim ist. Immer wieder wurden Unterschriften für den Erhalt der Allee gesammelt, im letzten Sommer waren es mehr als dreitausend. Und auch in den Jahren davor setzten sich immer wieder viele Menschen für die alten Bäume ein. Dürfen Sie den Willen der Bürgerinnen und Bürger so übergehen?

Auch das Argument, dass aus Gründen der Verkehrssicherheit mehr als siebenzig Bäume gefällt werden müssen, halten wir nicht für überzeugend. Zum einen ist die Gefahr des Astbruchs bei den Sachverständigen strittig. Zum anderen: Warum stellen Sie nicht durch Rückschnitte und andere baumpflegerische Maßnahmen Verkehrssicherheit her?

Selbst wenn einzelne Bäume aus Gründen der Sicherheit gefällt werden müssen und dadurch Lücken entstehen - wir sind bereit, das hinzunehmen. Wir wollen keine einheitlich aussehende Allee um jeden Preis! Wir wissen: Nichts lebt ewig. Aber wir wünschen uns einen behutsamen Umgang mit den Veränderungen in der Natur. Wir bitten Sie:

Pflegen Sie unsere Baumriesen! Bewahren Sie diesen Schatz, solange es möglich ist!

Mainz-Kostheim, im Juni 2014 - Gisela Adam (Heilpraktikerin) - Wilhelm Adam (Künstler) - Dr. Axel Bau (Exportleiter) - Claudia Bau (Architektin) - Britta Benkel (Speditionskauffrau) - Dirk Benkel (Projektmanager) - Corinna Bewersdorf (Geschäftsführerin) - Rolf Bewersdorf (Leiter Medienmanagement) - Christel Beyer (Medizinisch-Kaufmännische Assistentin) - Beate Bosen (Konferenzmanagerin) - Rainer Brunnenstein (Vertriebsingenieur) - Günter Christ (Versicherungskaufmann) - Claudia Daniel (Rentnerin) - Amanda Davies (Versicherungsmaklerin) - Karoline Deissner (Angestellte im öffentlichen Dienst/Freiberufl. Lektorin) - Kristin Dellé-Trott (Pharmazeutisch-Technische Assistentin) - Bettina Dötsch (Schriftsetzerin) - Dr. Dirk Dormann (Diplom-Biologe) - Michaela Eisenmenger (Köchin) - Bernd Enders (Schreinermeister) - Heike Fahning (Kfm. Angestellte) - Ellen Foster (Köchin) - Kerstin Friedmann (Diplom-Betriebswirtin) - Frank Friedmann (Werkstoffprüfer) - Brigitte Friedrich (Einkäuferin) - Bärbel Frosch-Brunnenstein (Weinbautechnikerin) - Manuela Geiß (Backoffice-Assistentin) - Peter Geiß (Online-Manager) - Roswitha Geißler (Fachkraft für Lagerwirtschaft) - Melanie Gil Paquito (Friseurin) - Birgit Göbel (Kfm. Angestellte) - Marion Gottron (Rentnerin) - Daniel Grave (Betriebswirt) - Heiko Grischow (Studienrat) - Christa Hamann (Rentnerin) - Patricia Heckert (Diplom-Sozialpädagogin) - Peter Heckert (Osteopath) - Sieglinde Heinzl (Rentnerin) - Anita Henz (Gastronomin) - Wolfgang Henz (Gastronom) - Gunnar Holke (Ramp Agent und Load Controller) - Michele Nadine Holke (Luftverkehrskauffrau) - Ute Hohmann-Köhm (Winzerin) - Elise Horn (Rentnerin) - Gabi Jancke (Juristin) - Chris Jones (Diakon i. R.) - Hans-Jürgen Jordan (Kfm.

Angestellter) - Susanne Jung (Pfarrerin, Evangelische Michaelsgemeinde) - Manuela Kasper (Bürokauffrau) - Erika Klein (Zahnarzthelferin) - Heinrich Klein (Rentner) - Karlheinz Klein (Uhrmachermeister) - Tomás Klein (Student) - Jakob Knobloch (Schauwerbegestalter) - Jennifer Knobloch (Schauwerbegestalterin) - Michael Knobloch (Schauwerbegestalter) - Monika Knobloch (Kfm. Angestellte) - Jochen Kolb (Referent Arbeitssicherheit) - Inés Kraus (Rechtsanwältin) - Thomas Kraus (Diplom-Bauingenieur) - Liane Lang (Erzieherin) - Michael Lang (Arzt) - Ulrike Lange (Diplom Bildende Künstlerin) - Dr. Peter Leithoff (Arzt) - Yvonne Leithoff (Gesundheitsökonomin) - Franca La Magra (Friseurmeisterin) - Sandra Maschke (Sachbearbeiterin) - Wendy Maschke (Projektmanagerin) - Christine Melchior (Hebamme) - Thomas Mohr (Rentner) - Marion Mück-Raab (Journalistin) - Sonja Neuhaus (Heilpraktikerin) - Britta Niklaus (Musikerin) - Barbara Nink-Dormann (Ministerialrätin) - Mike Oestereich (Konditormeister) - Toni Oestereich (Bäcker- und Konditormeister) - Felix Orlanmuender (Landschaftsgärtner) - Andrea Penther (Dipl. Ing. Gartenbau) - Dr. Meggi Pies (Ärztin) - Susanne Popp (Pharmazeutisch-Technische Assistentin) - Scarlet Proft (Diplom-Designerin) - Karl Rabe (Industriekaufmann) - Margot Rabe (Rentnerin) - Wolfgang Raab (Diplom-Chemiker) - Markus Rathgeber (Bankangestellter) - Verena Rau (Diplom-Sozialarbeiterin) - Jörg Rau (Diplom-Ingenieur) - Jörg Rebhan (Arzt) - Stefanie Rebhan (Apothekerin) - Ulrich Ritter von Horstig (Diplom-Sozialarbeiter) - Oliver Reißmann (Student) - Nele Schallner (Lehrerin) - Inge Schaueremann (Assistenz) - Mara Schaueremann (Elektrotechnikerin) - Ernst-Peter Schilling (Winzermeister) - Edith Schimsheimer (Rechtsanwaltsfachangestellte) - Manfred Schimsheimer (Controller) - Nadine Schimsheimer (Bürokauffrau) - Christa Schliwa (Rentnerin) - Elfriede Schmelz (Rentnerin) - Reinhold Schmelz (Rentner) - Christian Schmitt (Ministerialbeamter) - Isabel Schmitt (Studentin) - Matthias Schön (kaufmännischer Angestellter) - Christian Schreyer (Augenoptiker) - Antje Spyra (Redakteurin) - Elisabeth Stoiber (Rentnerin) - Jürgen Trott (Dipl. Betriebswirt FH) - Christel Veith (Küsterin, Gemeinde St. Kilian/Maria Hilf) - Kerstin Voigt (Pfarrerin, Evangelische Stephanusgemeinde) - Ingrid Waldherr (Ärztin) - Josef Waldherr (Rentner) - Paul Waldherr (Schüler) - Stefan Waldherr (Diplom-Betriebswirt) - Thomas Wallmüller (Dipl.-Ing. Bauleiter) - Arnold Warzecha (Gärtnermeister) - Silvia Warzecha (Angestellte) - Brigitte Weidner (Friseurmeisterin) - Sandra Weidner (Friseurmeisterin) - Elli Weishaupt (Diplom-Künstlerin) - Christian Wilhelm (Schreiner) - Dr. Janosch Wojciechowski (Arzt) - Monika Wojciechowski-von Horstig (Schulleiterin) - Tanja Yayla (Pädagogische Fachkraft) - Prof. Dr. Mirjam Zimmermann (Hochschullehrerin) - Rahel Zimmermann (Medizinstudentin) - Prof. Dr. Ruben Zimmermann (Hochschullehrer)

Ich unterstütze den Kostheimer Bürger-Appell und spreche mich gegen eine Fällung der Kastanienbäume aus:

Name / Beruf / Wohnort
 Unterschrift

Unterstützer-Unterschriften können bis spätestens 1. Juli, 12.00 Uhr an folgende Adressen geschickt bzw. dort in den Briefkasten eingeworfen werden:

Claudia Bau, Dornfelder Weg 24, Mainz-Kostheim oder Marion Mück-Raab, Hauptstraße 142, Mainz-Kostheim oder Familie Henz, Rhein-Main-Terrasse, Maaraue 21, Mainz-Kostheim (geöffnet tägl. ab 12 Uhr) oder (für Kasteler) Kasteler Handelszone, Mainzer Straße 35 (geöffnet 10.00 - 19.00 Uhr)
Wer sammeln will, kann Listen auch per E-Mail anfordern bei mueck-raab@gmx.de